



Editorial

La Junta Directiva de la Sociedad Mexicana de Cardiología considera que los Trabajos Libres deben ser la columna vertebral en un Congreso Nacional o Internacional. El propósito fundamental de nuestras reuniones debe ser la difusión nacional e internacional del actuar cardiológico en el país, proyectos de investigación nacional y casos excepcionales para conocer lo que nuestros colegas realizan en los diferentes puntos de la República, aprender de ello y evaluar las posibilidades de implementar nuevas terapéuticas, abordajes diagnósticos, técnicas de intervención, establecer proyectos de colaboración en base a intereses comunes, etc. La pérdida de estos atributos, dejaría estéril a la producción científica en la cardiología. Es por ello que en esta ocasión la Sociedad Mexicana de Cardiología da un papel predominante a la Presentación de Trabajos Orales y Cartel, dejando espacio exclusivo en el programa académico, a fin de favorecer la asistencia de toda la audiencia del Congreso, la discusión de los mismos y evaluación con el propósito de retroalimentar los conocimientos vertidos en cada caso.

El valor curricular que la Sociedad otorga a estos esfuerzos es cada vez mayor, con el objetivo de incentivar a las generaciones de jóvenes a participar más activamente en esta área de nuestro Congreso. Sin la participación de los médicos en formación, la inercia y energía para la producción científica se vería herida seriamente. Es obligación de todos nosotros, miembros activos de esta Sociedad, motivar a las generaciones jóvenes a participar con trabajos de alta calidad durante nuestras sesiones científicas, acudir a las mismas llenando los auditorios y no dejando abandonados a los expositores y coordinadores, así como colaborar con nuestra opinión para enriquecer dichos esfuerzos de investigación. Participar en estas sesiones es y debe ser uno de los puntos más importantes en los congresos, a fin de enterarnos del rumbo que lleva la cardiología actual en nuestro país.

Agradecemos profundamente a todos los miembros que de forma entusiasta enviaron más de 450 trabajos a evaluación, sepan que hubiésemos querido incluirlos a todos. A los profesores que se encargaron de evaluar y calificar cada trabajo y a los coordinadores que amablemente dedicaron su tiempo para escuchar y discutir cada presentación. Estaremos en deuda con Ustedes.

Dr. Juan Verdejo París
Presidente

Dr. Santiago Nava Townsend
Secretario